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全国免费邮寄
货到付款。现在打
进电话订购的前
50名患者还可以
享受买 5送 4、买
3送2、买2送1的
特大优惠活动。

经销地址：奉天堂大药房(东顺城店)大东副食南走400米路东即是。
咨询热线:400—073—0127

尿失禁患者严重的大笑、咳嗽、打喷嚏、上
楼都会有不自主的尿意，甚至走路、站立看见
水就有反应，给日常生活带来极大的不便，该
怎么解决这种苦恼？

老祖缩泉方助你远离漏尿、遗尿，尿失禁
的苦恼！老祖缩泉方记载于《千金方》后经过
几代医者实践，使用功效也日趋完善，老祖缩
泉方肚脐给药改善漏尿、遗尿等症。

老祖缩泉方是通过神阙穴(肚脐)直接给
药，提高膀胱括约肌的控制力，达到温肾缩尿
的作用，只需每天在肚脐部位贴一个浓缩了数
10 味中药的小药膏，助你远离尿失禁、遗尿、
漏尿。

该产品效
果明显，安全
高效，白天遗
尿漏尿，尿失

禁症状改善，晚上夜尿次数明显减少，漏尿问
题大大改善，中老年尿失禁减轻得到缓解。

遗尿、漏尿有好方法
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一个人的“无障碍卫生间”

9 月 16 日下午，辽沈晚报记者在高湾中学
见到了 49 岁的校长刘宝柱，问及“无障碍卫生
间”，他笑着说三年前到这里担任校长时还对这
个“超前设计”不太理解，因为派不上用场，这个
卫生间被当成杂物间使用。

“去年暑假，黄龙找到我，把他儿子的情况
详细说了一遍，他担心学校不愿意收。”刘宝柱
回忆，黄龙说话言辞恳切，“他很淳朴，说了很多
心里话，我心里很难受，当场明确答复他，不但
会收，而且会为孩子尽力创造方便条件！”

从那时起，高湾中学在设施、教学等方面多
了一重考虑，多出的考虑只为黄梓昇一个人：为
方便处置突发情况，把孩子安排到男班主任的
班级里，而全校仅有两名男班主任；为方便出入
教学楼，把班级安排到离北门最近的教室；为让
轮椅上台阶，老师们动手钉了个木板；放学时正
门人多车多，学校特意给黄龙一把北门钥匙，放
学时可以顺畅地把孩子接走……

校长刘宝柱领记者来到无障碍卫生间，指
着门上的铭牌说，“盖楼的时候就有这个卫生间
了，并不是我们最近两年改建的，去年秋天孩子
入学后启用了，但牌子上‘残疾人卫生间’这个
字眼不好，会刺激到孩子，过几天会换成‘爱心
卫生间’。”

看着操场上练球的孩子们，刘宝柱意味深
长地说：“每个孩子都是家长的希望，我们教书
育人，不光要讲好课，更要让孩子们吃好，让他
们身心健康地成长，为孩子们服好务，做好细
节，让家长们放心。”

班主任：他的英文写得很棒

9月16日下午3时许，孟令浩老师正领着班
里的孩子们体检，掐着一摞体检表在教学楼里
跑上跑下，他说自己很幸运能成为黄梓昇的班
主任。

“去年秋季，黄梓昇的父亲找到刘校长说了
孩子的特殊情况。”孟令浩说，刘校长当天就打来
电话，“我正好要接初一班级，校长找我谈，想把
黄梓昇编到我们班，我是全校两个男班主任之
一，一旦孩子出现情况便于帮助。”

校长是商量的口气，但孟令浩一口答应下
来，还向校长承诺：一定会照顾好！黄梓昇入
学后，孟令浩去家访了解家庭情况，“他家要了
二胎，双胞胎男孩，三个男孩啊，而且黄梓昇需
要治疗，可以想象一下黄龙肩上的担子有多
重，他媳妇在家照顾孩子，只能靠他一个人挣
钱养全家。”

从去年秋天起，孟令浩在英语教学和管理
班级中特别留意黄梓昇，他发现这个孩子很内
向，很少主动和人说话，见了生人也表现得很羞
怯，于是注意增加黄梓昇和同学们沟通的机会，
课堂上来个情景对话，课后就增加几分交流的
可能。

“黄梓昇最喜欢物理和英语，他的英文写得
很棒。”孟令浩说，他特别留意观察黄梓昇的闪
光点，当着全班同学的面表扬，“慢慢地他的性
格变得开朗了一些，也自信了，现在我们相处刚

到第二年，相信到毕业时他会充满阳光。”
孟令浩的一言一行影响着班里的同学们，

当黄梓昇要出去晒晒太阳时，同学们会推着轮
椅，把木板放在楼梯上慢慢倒着推下来，在操场
上透透新鲜空气。

好朋友：我打算一直照顾他

14 岁的何戎凯与黄梓昇同龄又同班，9 月
16日下午，他在操场上推着轮椅与黄梓昇聊天，
一旁还有同学和他们一起聊着共同的兴趣。

“我和他以前在一个幼儿园，小学时候在一
个班，现在初中还是一个班，”何戎凯说，这或许
就是朋友的缘分，“我和他一直都有一样的兴
趣，就连喜欢的游戏都一样，他懂得可多了！”

何戎凯说，很小的时候父母就认真地说过，
对身边的同学们要善良、要有爱心，不要去开那
些不善意的玩笑，“我觉得我们俩是最好的朋
友，只要我们在一起念书，我就会一直照顾他，
如果将来上学分开了，我也会经常去看他！”

快到上课时间了，何戎凯推着黄梓昇回到
教学楼北门，其他同学从一旁搬过木板，铺在台
阶上。何戎凯把黄梓昇稳稳地推上去，“不管上
去还是下来，我都要在下面，怕他从轮椅上跌下
来，在操场上晒太阳的时候会把带子扣上，这么
多年我推着他都没出过问题……不光我，大家
都很关心他。”

问及是否从黄梓昇身上看到值得学习的品
质，何戎凯认真地想了想，“我觉得是善良和坚
强吧，他很善良，和他聊天就能感觉到；他特
别坚强，我觉得他克服了这么大的困难来上
学，这是特别值得我们学习的。”

为了方便进出，黄梓昇的座位被安排到
第一排靠门的位置。翻开他课桌上的英语
作业本，字迹一如孟令浩老师所说，整洁又
清秀。

家长：感受到了学校的温暖

9月16日临近放学，黄龙赶到学校来接
儿子，因距离放学还有些时间，他先到校长
室找校长刘宝柱了解孩子在校的情况，他向
记者讲起了孩子的往事。

“孩子 3岁上幼儿园时体检，查出了‘进
行性肌肉营养不良’，”黄龙说，在此之前没
发现孩子有异常，到小学四五年级的时候，
孩子上楼梯出现困难，“后来越来越无力，不
得不坐轮椅。”

为了给孩子治病，黄龙和妻子四处打

听，这些年先后带孩子到沈阳、北京和南京找专
家诊治，花费数十万元。“目前治疗这个病还没
有好办法，”黄龙红着眼圈说，“我是他父亲，却
找不到办法彻底治好他，心里难受啊！”

多少个不眠夜，黄龙面对着两代人的心理
压力。“我和媳妇早就商量过，不论健康还是疾
病，我们都只要一个孩子，抚养好照顾好。”黄龙
无奈地说，“但母亲出于多种考虑让我们要二
胎，让大儿子有弟弟妹妹作伴……”

第二胎，妻子滕红生下了一对双胞胎儿子，
黄龙肩上的担子越发沉重，“我媳妇在家照顾小
孩，我在外面挣钱，日子过得紧巴巴。”

黄龙目前的工作是送快递，一个月有 4000
多元收入，“刚干不久，公司说签合同后会上保
险，我很期待，希望能有一些保障又能挣到够用
的钱……我现在不论睡几个小时都很清醒，压
力太大，我感觉不到累。”

到了放学时间，黄梓昇说想跟托管班到 17
时30分再走。黄龙离开教室后很是欣喜，“他感
受到了学校的温暖，愿意和同学们在一起，他的
性格在变，去年还多一分钟都不想留。”说到这
里，黄龙擦了下眼角，手上搬运快件时蹭的灰还
没来得及洗掉。

鞠躬感谢“这份恩情不能忘”

回到校长室，黄龙眼泪打转，他对记者说：
“我们给学校添了很多麻烦，校长、老师、同学和
家长们一直在帮我们！初二应该搬到二楼，但

老师们一致同意留在一楼，就为了让我家孩子
上学更方便，整个年级 129个孩子的家长也赞
成，听到这个消息我一下就哭了，不知道该怎么
感谢！”

黄龙站起身，要给校长刘宝柱鞠躬感谢，
“我不知道该怎样报答，我恭恭敬敬给您鞠个躬
吧，您配得上这份感谢！”说话间他立正站好，躬
下身去，校长刘宝柱赶紧扶住他胳膊，扶他直起
身，“不用这样，学校就应该这样！”

“冬天一楼肯定又潮又冷，条件比楼上差，
这谁都知道！”黄龙忍着泪水，“去年这个时候，
我还在担心学校不愿意收我家孩子，现在全年
组都要在一楼坚持到毕业，这份恩情我们怎么
才能报答啊，我们全家都不能忘……”

刘宝柱拉着黄龙的胳膊安慰，“如果只留一
个班在一楼，其他班级都搬到二楼去，这样的话
班里有的同学就可能会指责，所以学校提议整
个年级一起陪着留在一楼，你不用感谢学校，要
谢就谢全年级家长的爱心！”

黄龙有些迟疑，刘宝柱继续安慰他，“冬天
一楼的保暖也很好，教室里的温度够用，你要是
对留在一楼有负担，孩子不也得有负担吗？”黄
龙赞同地点了点头。

刘宝柱说，黄龙一家人对黄梓昇是真的用
心，“孩子奶奶70多岁了，每天中午来给孩子送
饭，陪着吃完才走，没人知道她心里有多难受，
没人知道她是多爱孙子……”

辽沈晚报、聊沈客户端特派抚顺记者 李毅

为了他一个 全年组师生选择“留级”

每天黄梓昇在下台阶时，都有几位同学帮忙架好特制的隔板。 辽沈晚报、聊沈客户端记者 吴章杰 摄

抚顺高湾中学有个惯例，初一新生在
一楼上课，过一年向上搬一个楼层，直到毕
业，但去年入学的学生今秋开学并未搬到
二楼。

破例“留级”只因一个人——14岁的黄
梓昇。他3岁时患上“进行性肌肉营养不
良”，四肢无力，出入要坐轮椅。为给他到校
学习提供便利，全年组师生和家长一致赞
成留在一楼，陪他到毕业！

“为了方便我接送孩子，学校把他们班
安排到离教学楼北门最近的教室，一楼相
对来说冬天更潮更冷，谁都知道楼上环境
更好，”黄梓昇的父亲黄龙红着眼圈说，“大
家一致同意留在一楼一直到毕业，我知道
这个消息眼泪真的忍不住了！”

9月16日，赶到学校接孩子的黄龙来
到校长室，聊起儿子在校受到的照顾再次
眼含泪水，坚持要给校长刘宝柱鞠躬，“去年
我还担心学校愿不愿意收孩子，一年过去
了，现在我一定要恭恭敬敬鞠个躬……”

温暖2019·我是辽宁人


